



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE SALTILLO

08/05/2023

LEGISLATIVO



Pese al anuncio de fin de pandemia de Covid-19, sus estragos continúan en México: Jorge Romero

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, afirmó que, pese al anuncio de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que informa la conclusión de la pandemia por Covid-19 a nivel mundial, los efectos del coronavirus continúan persistentes en nuestro país en sectores como la economía, la salud y la educación; elementos sumamente sensibles para la vida social y política en nuestro país.

<https://www.elheraldodesaltillo.mx/2023/05/07/pese-al-anuncio-de-fin-de-pandemia-de-covid-19-sus-estragos-continuan-en-mexico-jorge-romero/>